

Raúl Castro envoie un message de condoléances à la veuve de l'écrivain Gabriel García Márquez



La Havane, 18 avril (RHC/AIN)- Le Président cubain Raúl Castro a envoyé un message de condoléances à la veuve de l'écrivain colombien Gabriel García Márquez.

En voici le texte intégral :

Chère Mercedes:

Le Monde, et en particulier les peuples de Notre Amérique, ont perdu physiquement un intellectuel et un écrivain paradigmatique. Nous, les Cubains, nous avons perdu un grand ami, cher et solidaire. L'œuvre d'hommes comme lui est immortelle.

Reçoit, aux côtés de ta famille, nos condoléances les plus profondes et nos sentiments les plus sincères d'affection.

Une accolade,

Raúl Castro Ruz

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20839-raul-castro-envoie-un-message-de-condoleances-a-la-veuve-de-lecrivain-gabriel-garcia-marquez>



Radio Habana Cuba